

## 回覧

# 防災会だより 12月

2020.12 自主防災会長 中山 敏夫

12月に入り、いよいよ寒さも本格化してきました。コロナ汚染も一向に衰えを見せずかえって拡大の可能性ががあります。

室内を密閉しがちな冬場ですが換気に努め、人込みを避け、手洗い・マスクを着用しましょう。

年末年始は、

### 「火の用心」！火を使う機会が多くなります。

- ☆電気・ガス・石油ストーブの周りに燃えやすいものは置かない。
- ☆外出・寝る前にストーブの**消火の確認**をする。
- ☆防災バケツに水をいっぱい張り、玄関など目立つところに置く。
- ☆換気と乾燥に気を付けましょう。

### 「戸締り」を確実に。外出の機会が多くなります。

- ☆留守を知られないように、  
・新聞受けに新聞等を溜めない  
・携帯ラジオをつけておく  
・電話が鳴り続けないように「消音設定」にする等の工夫をする。
- ☆貴重品を分散保管する。多くの現金を家に置かない。
- ☆コロナ対策として、不要不急の外出を避ける。

### 「防災への意識」が下がりやすい時期です。

- ☆年末掃除を機会に防災用品の見直し・入れ替えを行いましょう。
- ☆防寒対策品を防災用品に加える。
- ☆いざというときの連絡網の再確認をしておく。

今年も自治会・防災会による年末夜回りを実施します。コロナ対応上各地域は一日ずつとします。(計二日間実施)

「火の用心」の声が聞こえたら、防火・防災を思い起こしてくださるようお願い致します。